
平成３０年第６回市議会定例会 一般質問通告（要旨） 
 

 平成 30年 12月 13日（木）  

 

１ 大井 俊彦 議員 

１ 

件名 地域におけるスポーツの振興方策について 

(1) 健康づくりのためのスポーツの推進 

(2) 生涯スポーツの推進 

(3) スポーツ施設の整備 

 

２ 植田 博巳 議員 

１ 

件名 災害時における避難所機能と対策について 

(1) 

災害対策基本法に基づく指定避難所は、小、中学校や各地区公民館など 39

施設が指定されているが、津波では浸水域にある 13 施設は使用できないと

されているが、その対策について 

(2) 
高齢者や障がい者、妊産婦、乳児と保護者が避難できる避難所対策につい

て 

(3) 
避難所となる各施設等に必要な設備、トイレ対策及び学校施設の必要な機

能、運営方法、学校教育活動の再開など、学校施設利用計画について 

 

３ 鈴木 長馬 議員 

１ 

件名 公共施設更新の今後の取り組みについて 

(1) 短期の計画を平成 28年度からの 4年間としたのはなぜか。 

(2) 平成 32年度から 35年間の長期の計画の更新計画はあるのか。 

(3) 施設更新を実施する財源はどのように確保するのか。 

 

４ 濵﨑 一輝 議員 

１ 

件名 就労支援対策と地域経済活性化について 

(1) 起業・創業支援について市が行っているもの、今後の施策について伺う。 

(2) 空き店舗や空き家を活用した地域経済活性化について、市の考えを伺う。 

(3) ニート・ひきこもり・フリーターの就労支援対策について伺う。 



５ 大石 和央 議員 

１ 

件名 公文書管理について 

(1) 
公文書の定義や公文書の保有量と分類、保管、保存、廃棄の現状につい

て。 

(2) 公文書管理に関する条例制定についての見解をお聞きする。 

２ 

件名 マイナンバー制度を問う 

(1) マイナンバー制度の現状 

(2) マイナンバーによるメリットとデメリット 

(3) 
情報公開審査会及び個人情報保護審査会について、極めてセンシティブな

ことを取り扱うが、両審査会委員を兼ねることは妥当か 

 

６ 名波 喜久 議員 

１ 

件名 危険廃屋対策の進捗状況と今後の空家等対策は 

(1) 特定空家等の現況と対策の進捗状況は 

(2) 5年間の空家等対策計画であるが対応できるのか 

(3) 撤去による費用・税制面と助成制度をどう考えるか 

２ 

件名 相良公民館代替施設計画の進捗状況は 

(1) 計画通りに進捗しているのか 

(2) 設計案に対して検討会委員等に示すのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 平成 30年 12月 14日（金）  

 

７ 藤野 守 議員 

１ 

件名 牧之原市の国民健康保険税の引下げについて 

(1) 国民皆保険制度としての国民健康保険制度について伺う。 

(2) 牧之原市の国民健康保険の現状について伺う。 

(3) 国保税の引下げ計画があるか伺う。 

 

８ 平口 朋彦 議員 

１ 

件名 指名停止措置に至った一連の経緯を踏まえ、工事等入札業者指名委員会の判断

と今後の考え方を問う 

(1) 
追加工事に係る経費の試算等がされていない段階で、処分を決定し措置を開始

した判断は性急ではなかったか。 

(2) 
運営事業者から収益機会を損失した旨の補償を求められた際、どのように取

り扱うつもりなのか。 

(3) 
設計業務依託に係る入札においては、最低制限価格の設定は必ずしも質の担

保になりえないと考えるが見解は。また類似事案の再発防止策は。 

２ 

件名 ２次総の前期基本計画の総括と、後期基本計画の目玉である「未来若者プロジ

ェクト」の方向性について伺う 

(1) 

「５つの重点プロジェクト」のうち、後期も継続して取り組んでいくもの以

外の３つに関しては、一定の目標を達したとの認識でよいのか。それぞれ成果

を伺う。 

(2) 

前期基本計画に関して、現状、「市民レビュー」の予定はないとのことだ

が、今後、開催する可能性と２次総終了時点での総括にも市民は参加できない

のかを問う。 

(3) 

後期基本計画戦略プロジェクト「未来若者プロジェクト」において、民間プ

レイヤーありきとの懸念を抱く。有名無実化しない方策は。また「公民の連

携」への考え方は。 

 


